

VEREINSNACHRICHTEN

EINE-WELT-PARTNERSCHAFT e.V.



Information aus dem Weltladen Bad Wimpfen

Als besonderen Programmpunkt innerhalb der fairen Wochen besuchte uns am 19. September 2014 Jan Braunholz mit seiner Kaffeeröst-Maschine.



Von 15.00 bis 18.00 Uhr hatte er den Kaffeeröster vor dem Weltladen in der Hauptstraße 83 in Bad Wimpfen aufgebaut. Alle Kunden und Passanten, die an diesem Nachmittag durch die Fußgängerzone spazierten, konnten ihm beim Rösten zuschauen, sich informieren und anschließend im Weltladen eine Tasse Kaffee trinken. Getestet werden konnten 2 verschiedene Kaffees und 1 Espresso. Frisch geröstet und gemahlen schmeckte er den „Testern“ besonders gut. Jan Braunholz, der schon viele Jahre Röst-Vorführungen macht, hatte drei verschiedene

Rohkaffee-Sorten mitgebracht, nämlich Bohnen aus Mexiko und El Salvador. Ein Röstvorgang dauert etwa 15-20 Minuten, je nachdem, ob daraus normaler Kaffee oder Espresso werden soll.

Außerdem hatte er auch einige Exemplare des Info-Blattes „Kaffee-KLATSCH“ mit Informationen aus El Salvador.

In den fairen Wochen, die in diesem Jahr vom 12.9. bis 26.9. dauerten, konnten im Weltladen täglich wechselnde Produkte des fairen Handels verkostet werden - so u.a. Kaffee, Tee, Schokolade, Säfte, Kekse, herzhaftes Gebäck, Trockenfrüchte und Gummibärchen.

(C. Sch.)